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Scuola, Fedriga "La rete dei trasporti è un
problema"
19 aprile 2021, 08:40

ROMA (ITALPRESS) - Sul ritorno al 100 per cento in aula in presenza
nelle zone gialle e arancioni "ero in disaccordo, non per la scuola in
sé, ma per i trasporti. In settimana incontreremo il governo per
vedere gli orari di apertura e chiusura delle scuole perché così non va
bene". Lo dice in un'intervista al Corriere della Sera Massimiliano
Fedriga, governatore del Friuli-Venezia Giulia e neo presidente della
Conferenza delle Regioni. Sui trasporti "con le dotazioni attuali non
siamo in grado di dare risposta ad un'utenza riportata al 100% -
prosegue Fedriga -. È chiaro che, non potendo intervenire più di tanto
su questo fronte, sia necessario agire sullo scaglionamento degli
orari di ingresso e uscita dalle scuole". E aggiunge: "Secondo me,
con l'apertura al 50% ci si era già spinti ad un buon punto. Era stato
raggiunto un buon equilibrio, un compromesso che consentiva di
lanciare anche un segnale importante ad un settore delicato come la
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scuola". Riguardo alle altre aperture, per il presidente della
Conferenza delle Regioni "è stato fatto un passo avanti importante,
anticipando la possibilità di utilizzare gli spazi esterni. È chiaro che
siamo in una situazione transitoria". E propone: "Le palestre
andrebbero riaperte, almeno le lezioni individuali. Altrimenti, si
finisce con l'incentivare soluzioni (ci si iscrive all'attività agonistica e
si possono utilizzare) che superano i limiti posti. Ma così si ingenera
confusione e sfiducia". E a chi chiede di allentare il coprifuoco,
Fedriga risponde: "È solo questione di un paio di settimane".
(ITALPRESS). sat/red 19-Apr-21 08:35

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il paracadute non si apre:
un 60enne parmigiano
muore nel Cremonese

PARMA

Risale il numero di positivi
a Parma: + 130. E si conta
un nuovo decesso

PARMA

Le ultime notizie

Camorra: blitz dei CC, 26
arresti e sequestri per 50
milioni

ITALIAMONDO

Anziano uccide la moglie e
il cane nell'Imperiese

ITALIAMONDO

Abusi sui minori: fermato
super latitante a Santo
Domingo, verra' estradato

ITALIAMONDO

Gusto

La ricetta della domenica -
Ciambella rustica:
semplicità e tanti sapori

RICETTE

Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
19/04/2021
Notizia del:
19/04/2021

Foglio:2/2Lettori: 9.046
www.gazzettadiparma.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
11

39
18

20

https://www.gazzettadiparma.it/italpress/2021/04/19/news/scuola_fedriga_la_rete_dei_trasporti_e_un_problema_-5640538/

